## Hallo Pfarrer in Roppen

ROPPEN (ea). Die Bevölkerung von Roppen begrüßte kürzlich ihren neuen Pfarrer Peter Yeddanapalli. Am Löckpuiter Platzl wurde der neue Seelsorger, Dekan Paul Grünerbl und die Ehrengäste von Bürgermeister Ingo Mayr, Pfarrgemeinderatsobfrau Roswitha Benz und Pfarrkirchenratsobmann Alt-Bgm. Anton Auer willkommen geheißen. Nach dem Begrüßungsmarsch der Musikkapelle Roppen und der Ehrensalve der Schützenkompanie zog man in die Pfarrkirche Roppen ein, wo der feierliche Begrüßungsgottesdienst stattfand. Dekan Grünerbl überreichte Pfarrer Yeddanapalli den Kirchenschlüssel als Symbol des Amtsantrittes in Roppen und bedankte sich bei Pfarrer Sylwester Stach, der krankheitsbedingt nicht bei der Feierlichkeit dabei sein konnte. Musikalisch umrahmt wurde der Festgottesdienst vom Männerchor Falkenstein, dem Kinderchor der Volksschule Roppen, dem Chor The Voices, einer Flötengruppe der VS, der Chorgemeinschaft Roppen und dem Männerchor Roppen. Nach dem Festgottesdienst feierte man im Rahmen des Roppener Sängerabends die Ankunft des neuen Pfarrers. Weitere Bilder auf www.meinbezirk.at

